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Актуальные вопросы обеспечения эффективности 
государственных закупок для нужд обороны

© Землин Александр Игоревич,
доктор юридических наук, профессор, заслужен
ный деятель науки Российской Федерации, про
фессор 25 кафедры Военного университета, пол
ковник юстиции в запасе 
© Ш ибанова Анна А натольевна, 
старший преподаватель кафедры гражданско- 
правовых дисциплин Московской академии 
Следственного комитета Российской Федерации, 
старший лейтенант юстиции

Аннотация. В статье на основе применения методологии системно-функционального 
подхода исследованы проблемные вопросы обеспечения эффективности закупок товаров и 
продукции военного назначения в условиях применения законодательства о контрактной си
стеме государственных закупок, сформулированы предложения по совершенствованию пра
вовых и организационных основ закупочной деятельности для нужд обороны, реализация 
которых может способствовать оптимизации бюджетных расходов, повышению уровня обо
роноспособности Российской Федерации в условиях современной геополитической обста
новки

Клю чевые слова: потребности обороны, контрактная система, государственные за
купки, товары и продукция военного назначения.

Current issues of ensuring the effectiveness of 
public procurement for defense needs

© Zemlin A. I.,
Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the 
Russian Federation, Professor of the 25th Depart
ment of the Military University, Colonel of Justice 
in reserve
© Shibanova A. A.,
Senior Lecturer of the Department of Civil Law Dis
ciplines of the Moscow Academy of the Investiga
tive Committee of the Russian Federation, Senior 
Lieutenant of Justice

Annotation. The article is based on the application of the methodology of systemic-functional 
approach investigated problematic issues of ensuring efficient procurement of goods and military 
products in terms of application of the legislation on contract system of public procurement, formu
lated proposals for improving the legal and institutional framework of procurement for the needs of 
defense, the implementation of which may contribute to optimization of budget expenditures, in
crease of the level of defense of the Russian Federation in the modern geopolitical situation

Key words: the needs of defence, the contract system, government procurement, goods, and 
military products
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